



"No podemos depender del humor de alguien": Alcalá

/ JOSÉ ÁNGEL RUEDA

En tiempos en que algunos deportistas se han quedado sin apoyos debido a problemas con sus federaciones, la iniciativa privada ha dado un paso adelante. Marija José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico México celebró el apoyo de algunas empresas al deporte olímpico, sobre todo porque esto representa tranquilidad para los atletas, quienes no dependerán únicamente de las becas que otorga el gobierno federal.

"Esto es complementario, tampoco podemos depender del humor de alguien, necesitamos que nuestros atletas tengan sus apoyos, que tengan sus situaciones resueltas, y que ellos estén concentrados y no preocupados, eso es lo que desea el

Comité Olímpico Mexicano. Invitamos a todos los que quieran aportar, apoyar a los atletas, son bienvenidos", dijo la presidenta del COM.

"Nosotros tenemos que brindarle a nuestros atletas seguridad, y si esta es la forma en que los atletas se sientan más tranquilos y más seguros, pues eso haremos. Nosotros siempre invitaremos a todos a que se sumen al apoyo de los atletas", agregó Alcalá.

Una vez que se anunció que Televisa Univisión aportará fondos al fideicomiso "Todos Somos Olímpicos", además de otorgar becas mensuales directas a los de-

portistas clasificados a París 2024. Alcalá señaló que la transparencia deberá ser fundamental. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA

120
MILLONES REQUIERE EL COM
PARA COSTEAR LOS
GASTOS DE PARÍS 2024



Marijose Alcalá aseguró que en breve se darán a conocer más apoyos.